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“As Is” Mapping Instructions

Activity Objective: Describe and share current processes behind mobile money cash transfer programs between stakeholder groups.

Step 1: Form small teams of 5-6 people, from the same “stakeholder group” and language group. (Humanitarian agency or private sector representatives should stick together.)

Step 2: Thinking through the phases on the provided flip chart, draw process maps for cash-transfer programs for humanitarian agency beneficiaries. Write each major activity of a mobile money cash transfer program on a post it note. Activities should be divided into the planning and execution phases. Include all steps of the process, from back-office preparation and agreements to the eventual collection of cash or use of electronic money by the beneficiary. 


Some questions to consider:
1. What is difficult from the beneficiary perspective? 
2. Are there requirements the beneficiary must comply with that are complicated? 
3. Are there time constraints? 
4. Are there individuals who make the transaction or experience unpleasant? 
5. Are there parts of the process that are confusing or cumbersome for a beneficiary? 
6. Are there parts of the process that are confusing or cumbersome for humanitarian agency staff?









Instructions pour la schématisation du “Comme c’est” 

Objectif de l’activité: Décrire et partager le processus actuel de mise en œuvre des programmes de transferts mobiles avec toutes les parties prenantes

Etape 1: Formez des groupes de 5 à 6 personnes parmi les mêmes catégories de parties prenantes (c’est-à-dire les acteurs humanitaires ensemble et ceux du secteur privé ensemble).

Etape 2: A l’aide des flip-charts fournies, réfléchissez aux différentes étapes du processus de transferts de mobile money pour les bénéficiaires des programmes monétisés des agences humanitaires et décrivez-les. Notez chaque activité majeure du processus sur un post-it. Les activités sont à classifier en fonction de ce qu’elles ont lieu pendant les phases de planification et exécution. Prenez soin d’inclure toutes les étapes du processus de la préparation interne de type back-office jusqu’à la collecte finale de cash par les bénéficiaires.


Quelques questions utiles:
1. Quels sont les défis du point de vue des bénéficiaires? 
2. Quels sont les exigences les plus compliquées auxquelles les bénéficiaires doivent répondre ? 
3. Il y a-t-il des contraintes de temps? 
4. Il y a-t-il des personnes qui peuvent rendre les transactions ou l’expérience client désagréables ? 
5. Certaines étapes du processus sont-elles difficiles à comprendre ou à exécuter pour les bénéficiaires? 
6. Certaines étapes du processus sont-elles difficiles à comprendre ou à exécuter pour le personnel des agences humanitaires?
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